



DESTACADOS



Marco Avilés

Exitoso balance de la XIV versión del Festival de Música Antigua 2018

Con el virtuosismo y desplante de la orquesta barroca de Montauban "Les Passions", finalizó la décimo cuarta versión del Festival Internacional de Música Antigua, organizado por la U. de Santiago. El elenco francés deleitó al variado público que copó el Aula Magna el pasado miércoles (25), con un programa que destacó a grandes y eximios compositores europeos como Telemann, Purcell y Vivaldi. Para la Vicerrectora de Vinculación con el Medio, Dra. Karina Arias Yurisch, esta nueva versión "fue un éxito que esperamos se repita cada año, ya que es un lujo reunir en nuestra ciudad universitaria a exponentes de Europa y América Latina".



Departamento de Educación

Titulado del Magíster en Educación: "Quiero cambiar el destino de los niños de mi pueblo"

Paulo Batista fue uno de los estudiantes que formaron parte de la tercera generación del Magíster en Educación en su versión impartida en Brasil. Profesor, diácono católico y descendiente del pueblo indígena brasileño Xucuru del estado de Pernambuco, este hombre de 48 años se convirtió en el primer Magíster de su aldea. "Donde nací no se puede continuar con los estudios, por ese motivo tuve que irme. La Universidad de Santiago fue la luz que iluminó nuestra caminata por la educación y los profesores contribuyeron a nuestro crecimiento académico y personal", destaca.



Marco Avilés

Experta detecta falencias en proceso de regularización de migrantes

La directora del Centro de Estudios Migratorios de nuestra Casa de Estudios, Dra. Carmen Norambuena, sostiene que la planificación del proceso para que los extranjeros normalicen su situación en el país, que partió con largas filas el lunes de la semana pasada (23), fue "apresurada" y terminó transgrediendo algunos de los derechos de los inmigrantes. "Pasan la noche en la calle y esperan en un lugar que no les da la posibilidad de acceder a un baño", critica.

Nuevos inmuebles, salas de clases y remodelaciones son parte de un Plan Integral:

Gran crecimiento del Plantel en infraestructura y áreas verdes



Hugo Salas

- En el marco del Plan integral de Infraestructura institucional, se ha concretado la adquisición de nuevos inmuebles fuera del campus universitario, el diseño o construcción de otros y la remodelación de diversos espacios dedicados al ámbito educacional, deportivo y recreacional. Entre ellos, se prevé, por ejemplo, la construcción de los edificios de la Facultad de Administración y Economía, Facultad de Ciencias Médicas, Facultad Tecnológica, Departamento de Ingeniería en Minas y del Edificio Docente (EDOC). Este último, destinado al uso de salas de clases, se encuentra en pleno proceso de licitación y su adjudicación está programada para diciembre próximo.
- "Hemos diseñado un interesante proceso de edificación de nueva y moderna infraestructura para fortalecer las distintas Facultades, lo que nos permitirá, entre otros aspectos, ofrecer a nuestros estudiantes, académicos e investigadores mejores condiciones de trabajo en línea con nuestra formación de excelencia", explica el Rector Dr. Juan Manuel Zolezzi Cid.
- A nivel interno destacan, entre otras, mejoras llevadas a cabo durante el último receso en Laboratorios, totalizando un área de 1.375 metros cuadrados, así como otras realizadas en recintos deportivos de la EAO, donde se reacondicionaron 860 metros cuadrados. A esto se suma la mantención de fachadas y reparación de techumbres de distintos edificios del Plantel, como Casa Central, Facultad de Humanidades, Facultad de Ingeniería, Escuela de Arquitectura y Pabellón FORMA, con un total de 2.831 metros cuadrados de áreas mejoradas. Y, también, la habilitación de una sala de computación y otra de experimentación en el Departamento de Física, con un total de 1.804 metros cuadrados de áreas remodeladas.

AGENDA

Ceremonia de Inauguración

La Dra. Patricia Pallavicini Magnere, Vicerrectora Académica de nuestra Universidad, y el Dr. Francisco Javier Gil, director de la Cátedra Unesco de Inclusión en Educación Superior, invitan a la ceremonia de inauguración de la Academia PACE de este Plantel estatal y público. Aula Magna.

Sábado 5 de mayo, 10:00 horas.

Lanzamiento

La presidenta de la Academia Chilena de Ciencias, María Teresa Ruiz; la directora del Centro para el Desarrollo de la Nanociencia y Nanotecnología, Dora Altbir; y el director del Centro de Modelamiento Matemático, Alejandro Maass, invitan al lanzamiento del Concurso Nacional de Videos Mujeres Chilenas en Ciencias, que se realiza por tercer año consecutivo tras la exitosa versión 2017. Biblioteca de Santiago.

Hoy, 10:30 horas.

EL TIEMPO
Santiago de Chile



INDICADORES

DÓLAR:
608,00
U.F.:
27.008,23
U.T.M.:
47.396

ÍNDICE UV/B: 4 MODERADO
Fuente: Laboratorio de Óptica y Semiconductores
Departamento de Física - Universidad de Santiago